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Quelle est la plus grande fête ?
Les hommes ont réussi à faire en sorte que chaque fête, quel que soit son contexte, se transforme en 
une source d'argent. Ceux qui y participent soutiennent d'une part un système profondément 
destructeur et méconnaissent d'autre part les véritables besoins de spiritualité et de prise de 
conscience.

À quelle époque vivons-nous ?
De temps en temps, j'avais entendu dire que nous vivions une époque "importante" - la fin des 
temps. Je n'arrivais pas vraiment à me représenter ce terme. Je me représente la "fin des temps" 
comme un long processus qui s'étend sur plusieurs siècles. Je trouverais plus important de savoir où 
nous nous trouvons dans ce drame de la fin des temps. 
De nombreux indices laissent penser que le Christ pourrait à nouveau venir. 
Comment cela pourrait-il se produire ? 
Si son apparition était cette fois une sorte de supernova, 
qui reconnaîtrait la puissance de sa conscience ? 
Cette expérience serait-elle semblable à un saut quantique ? 
Quelles pourraient en être les conséquences pour la cohabitation sur cette terre ? 
La prise de conscience serait-elle durable ou la majorité sombrerait-elle à nouveau dans le quotidien
matérialiste ?
Imagine maintenant que cette supernova soit une pure vérité. Qu'adviendrait-il d'une énergie née 
de la tromperie et du mensonge ? Qui s'est consolidée et propagée au cours de nombreux siècles ? 
Elle ne pourrait pas exister, n'est-ce pas ? Elle se dissoudrait. S'il s'agit de personnes qui trompent et
mentent délibérément, serait-il encore possible pour ces âmes de supporter l'énorme écart qui se 
produirait ? Si oui, combien de temps ?

La vie est bien plus que l'expression des âmes dans le monde matériel, à quoi servons-nous pour 
avoir la chance de vivre sur cette terre ? La vie est un mouvement, une vibration. Chaque pensée, 
chaque sentiment provient d'un mouvement et se manifeste dans une certaine fréquence comme une
couleur et dans une autre fréquence comme un son. Le nom de l'Être absolu et infini imprègne toute
vie ! Ce nom est sacré et ne peut pas être prononcé par la langue humaine. Celui qui perçoit ce nom 
est libéré de nombreux dogmes. Grâce à son amour inconditionnel, nous vivons et faisons nos 
expériences dans les mondes de la dualité. L'Être absolu et infini s'exprime à travers lui-même en 
tant que sagesse parfaite et toute-puissance - en tant que Créateur. 

Il y a de nombreuses années, ce devait être à la fin des années 90, j'ai été très, très triste pendant 
quelques jours. Lorsque je regardais les arbres et les arbustes, eux aussi, et même toute la création, 
avaient l'air complètement triste. Tout était recouvert d'un voile gris. L'ami que j'avais à l'époque 
était presque désespéré et me demandait si c'était à cause de lui, s'il avait fait quelque chose de 
mal ? "Non, cela n'a rien à voir avec toi, je ne sais pas pourquoi je suis si triste", lui ai-je répondu. 
Puis, le lundi matin de Pâques, j'ai soudain su en toute clarté que le Christ est vivant. Ma tristesse 
s'est envolée et j'ai compris que j'étais triste depuis le Vendredi saint. J'avais alors une question : en 
sera-t-il ainsi à chaque Pâques ? Depuis, je le sais. C'était la seule fois. Mais l'impression a été 
profonde et durable. 

Joyeuses Pâques ! Le nom du Seigneur est sacré ! J'espère que chaque être humain pourra un jour 
faire l'expérience du nom ineffable de l'Être absolu et infini.


